



TEATRO Romeo y Julieta, resucitados en la madurez

P29

FÚTBOL El Barça salva su ventaja con una sufrida victoria en Bilbao

P31



La moción de censura de Vox se debatirá en el Congreso del 21 al 23

Batet inicia hoy el trámite de la votación del candidato Tamames

JAVIER CASQUEIRO, Madrid
El debate de la moción de censura presentada por Vox, con Ramón Tamames como candidato, se celebrará la semana próxima, a partir del martes 21 de marzo, y se votará el 22 o el 23, según han confirmado a EL PAÍS fuentes parlamentarias y gubernamentales. La presidenta del Congreso, Meritxell Batet, se lo comunicará hoy formalmente al presidente del Ejecutivo, Pedro Sánchez, a Vox y al propio Tamames.

La moción está abocada al fracaso, pero el Gobierno da a esta cita la mayor relevancia política. Y ha decidido encararla cuanto antes, en un momento especialmente sensible para la política española ante la proximidad de las elecciones municipales y autonómicas del 28 de mayo. Sánchez tenía las fechas limitadas por su agenda internacional, intensa en la preparación del semestre de la presidencia de la UE.

Es casi seguro que Sánchez intervendrá en el debate, y aprovechará la anunciada abstención del PP para confrontar con el bloque de la derecha. **PÁGINA 14**

Granollers, Villalba de Duero y Ames dan ejemplo en sus cuentas

Los municipios que más apoyan a la enseñanza

J. A. AUNIÓN / B. ANDRINO, Madrid
La educación es competencia de las autonomías, pero cientos de municipios invierten en apoyarla. Villalba de Duero (Burgos), Ames (A Coruña) y Granollers (Barcelona) son los que dedican más presupuesto a ayudar a alumnos, familias y escuelas. **PÁGINAS 22 Y 23**

Bruselas ve margen para que las empresas suban salarios

La Comisión Europea constata en un documento la fortaleza de los beneficios empresariales frente a la moderación de los sueldos

MANUEL V. GÓMEZ, Bruselas
La inflación, y la pérdida de poder adquisitivo que conlleva, es tal vez el principal problema económico de los tiempos que corren. Pero puede que el lío esté más en los márgenes empresariales que en los salarios: la evolución de los beneficios de las compañías "sugiere que las empresas tienen algo de espacio para asumir subidas salariales", según concluye

un documento de la Comisión Europea remitido a los ministros de Finanzas del euro ante su reunión de hoy. El texto señala que los cambios en el comportamiento de las familias, por el ahorro acumulado en la pandemia, "puede haber favorecido los márgenes en algunos sectores". Las conclusiones de Bruselas coinciden con el diagnóstico del Banco Central Europeo, que considera que las

empresas están haciendo caja. "El BCE reconoce que no son los sueldos los que impulsan la inflación; mientras los salarios pierden poder adquisitivo, los beneficios aumentan", subrayan fuentes comunitarias. El aumento anual de los sueldos pactados en convenio es del 2,9% y la remuneración por asalariado crece al 4%, cuando la inflación europea se situó en el 8,4% en 2022. **PÁGINA 40**



XI JINPING REFUERZA SU CONTROL SOBRE LOS SECTORES CLAVE. El presidente chino ha tomado nuevas decisiones para asegurarse el control por el Partido Comunista del sector tecnológico y del financiero. Las medidas llegan después de que Xi fuera confirmado para un tercer mandato en la reunión de la Asamblea Nacional Popular, que concluye hoy sus sesiones. / ANDY WONG (AP) **PÁGINA 6**



La guerra en Ucrania y la falta de munición revalorizan la industria militar

Las fábricas de armas, a toda máquina

MIGUEL GONZÁLEZ, Madrid
El mercado de la munición se ha convertido en una jungla similar —salvando las distancias— al de las mascarillas al inicio de la pandemia. Ucrania consume más de 10.000 proyectiles al día, y las fábricas occidentales no dan abasto. Bruselas planea repetir el esquema de las vacunas: la compra

conjunta de suministros por 2.000 millones para frenar la escalada de precios. El fabricante español Expal ha recibido una oferta de compra de 1.200 millones, el doble de su valor hace dos años. Las 10 mayores compañías de armas de EE UU y Europa elevaron su facturación el 7,5% en el último trimestre de 2022. **PÁGINAS 2 Y 3**